

Medienmitteilung 6 / 2016

Thema	Planungsbericht mobilitätAARGAU
Rückfragen	Oliver Tiller (oliver.tiller@outlook.com , 079 227 87 18)
Absender	Grünliberale Partei Aargau, Postfach 2855, 5001 Aarau eMail: ag@grunliberale.ch www.ag.grunliberale.ch
Datum	04.04.2016

Die Grünliberalen stehen dem Planungsbericht "mobilitätAARGAU" grundsätzlich wohlwollend gegenüber. Sie begrüßen insbesondere die zu Grunde gelegte Abstimmung mit dem Richtplan. Wie auch die Berücksichtigung neuer Megatrends in der Mobilität und die Gewichtslegung auf die Förderung der nachhaltigen Mobilitätsformen des Fuss- und Radverkehrs sowie des ÖV. Diese sich aufdrängende Gewichtsverschiebung hätte sogar deutlicher ausfallen können. Auch die GLP ist der Meinung, dass es an der Zeit ist, wie beabsichtigt zu einer effizienten Nutzung der Infrastrukturen überzugehen und den Einsatz von Mobility-Pricing an die Hand zu nehmen.

Die Grünliberalen erwarten, dass die zahlreichen sinnvollen Massnahmen nach ihrer Beschliessung zügig umgesetzt werden.